

Königsball in den Räumen des 1. FC Gievenbeck

Siedler feiern ihre Majestäten



Ließen sich am Wochenende feiern (v.l.): Martin und Manuela Gerwing (Hofstaat), Königspaar Bettina und Andre Ruten sowie Andrea und Ralf Stockmann (Hofstaat).

Foto: Siedler

MÜNSTER-GIEVENBECK. Ganz im Zeichen der aktuellen Würdenträger der Gievenbecker Siedlergemeinschaft stand dieses Wochenende: In den Räumen des 1. FC Gievenbeck im Sportpark stieg der obligatorische Königsball für die neuen Majestäten. Bereits Anfang Juli hatte sich Andre Ruten nach einem spannenden Zweikampf mit Ralf Stockmann mit dem 285. Schuss die Königswürde gesichert. Zu sei-

ner Königin nahm er sich seine Frau Bettina Ruten. Ehrendamen wurden Manuela Gerwing und Andrea Stockmann, die mit ihren Männern Martin Gerwing und Ralf Stockmann den Hofstaat bilden.

Der Königsball begann mit dem Einzug des Königspaares 2017, Thomas und Susanne Hakenes und des neuen Königspaares. Begleitet wurden sie von ihrem jeweiligen Hofstaat. Anschließend

erhielt Andre Ruten die Königskette und seine Königin Bettina Ruten die Krone. Danach wurde das Königspaar mit dem Fahenschlag geehrt.

Natürlich gab es auch wieder eine Showeinlage beim Königsball. Eine Tänzerin im Outfit des brasilianischen Karnevals brachte Stimmung in den Saal. Den krönenden Abschluss bildete eine Polonaise mit dem gesamten Publikum.